

Weinet nicht, ich hab es überwunden.
Ich bin erlöst von Schmerz und Pein,
denkt gern zurück an mich
in schönen Stunden und lasst mich
in Gedanken bei euch sein.



Der Kreis seines Lebens hat sich geschlossen.

Sepp Sendlhofer

ist am Montag, den 15. Oktober 2018,
im 80. Lebensjahr, für immer friedlich eingeschlafen.

Auf Wunsch von unserem lieben Papa, Opa, Bruder und Cousin,
findet die Urnenbeisetzung in der Naturbestattung „Waldesruhe“
in Mittersill, im engsten Familienkreis statt.

Piesendorf, am 15. Oktober 2018

*Gedanken, Gefühle, Augenblicke....
Überall sind Spuren deines Lebens und deiner Liebe*

Deine Familie

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten